

Vacaciones de invierno

Desde hace ya algunas semanas, tanto en la provincia de Mendoza como a nivel nacional, se habla de la posibilidad de adelantar las vacaciones de invierno, con el objetivo de aprovechar esas semanas para disminuir la circulación de personas y de esa manera intentar bajar la cantidad de casos de coronavirus, que si bien están amesetados, siguen en una base elevada. Aunque todavía no se tomó ninguna determinación oficial, la ministra de Salud de la provincia, Ana María Nadal, confirmó este mediodía que el Gobierno está analizando la posibilidad de adoptar esa medida.